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8月25日に開かれた市議会経済水道委員会で６月議

会に受理された請願５件の審査が行われました。

政府も危険性を認めているのに
このうち「社会保障・税に関わる番号制度の導入

に反対する意見書提出を求める請願」について、さ

はしあこ議員は、「共通番号制度のシステム開発に

は巨額の費用がかかり、プライバシーなどへの重大

な懸念がある。やる必要はない」と主張し、採択を

求めました。

政府・与党社会保障改革検討本部（本部長・菅直

人首相）は、「共通番号制度」の導入に向け、「社

会保障・税番号大綱」を決定し、今年秋以降に関連

法案を国会に提出、2014年6月には個人に番号を振り、

15年1月以降の運用開始を目指すとしています。個人

情報を行政などが集積し、民間も含めて活用する共

通番号制には、さまざまな懸念が指摘され、「大綱」

自身、アメリカや韓国で他人の番号を盗用する「成

りすまし」などの不正が社会問題化していることに

言及し、「プライバシーの侵害や、成りすましによ

る深刻な被害が発生する危険性がある」といい、個

人情報が本人の知らないところで結合されることで

勝手な個人像がつくられる危険を指摘しています。

他会派からは、まだ情報収集も必要だから「保留」

で様子を見てはという意見が出され、請願は継続審

査となりました。

また、公会堂への洋式トイレの増設を求める請願

は、公共施設の中でもとりわけ洋式化が遅れている

実態が明らかになり、さはし議員も洋式化の促進を

求めましたが、施設全体の修繕計画や他施設との兼

ね合いも検討する必要があるということで「保留」

となりました。

経済水道委員会(8月25日） さはしあこ議員

経済水道委員会（2011年8月25日）の請願審査の結果

請願名 請願者
各会派の態度(○:賛成 △:保留)

共産 減税 自民 公明 民主 結果

川名公園内に防災機能を兼ね備えた文化小劇場を整備する
ことを求める請願

昭和区区政協力委員協議会 ○ ○ ○ ○ ○ 採択

社会保障・税に関わる番号制度の導入に反対する意見書提
出を求める請願

住基ネットに反対する市民の会 ○ △ △ △ △ 保留

瑞穂文化小劇場を早期に整備することを求める請願 瑞穂区区政協力委員協議会 ○ ○ ○ ○ ○ 採択

瑞穂文化小劇場を早期に整備することを求める請願 瑞穂区女性団体協議会 ○ ○ ○ ○ ○ 採択

名古屋市公会堂に洋式トイレを早急に増設することを求め
る請願

財団法人不老会 瑞穂区支部長 ○
＊
○△ △ △ △ 保留

＊公会堂の洋式トイレについての請願は、正副委員長から｢保留」が提案され了承されましたが、紹介議員(減税)は委員会終了後、審査の方向が増設必要の意見が大半であったことと、意
思決定の方法に慣れていなかったこともあって、採択と思っていたといいだし、副委員長には減税の委員もいたことから、会派内での連携の不備が他会派から指摘されていました。

「情報漏洩」の危険は払しょくできない
“社会保障・税に関わる番号制度の導入”には反対

請願審査

市政懇談会
・９月６日(火) 午後６時半～
・名古屋都市センター 14階

第3・4会議室

★９月定例会が９月９日から始まります。

市民による予算査定も計画されています。

ぜひご意見をお寄せ下さい

総務環境委員会（当初８日の予定を変更）

・９月２日(金) 午後１時半～

【請願・陳情を審議します】
・名古屋市栄四丁目13番の場外舟券売場の設置に反対する

請願（賛成請願も合わせて審議予定）

・日本軍慰安婦問題について日本政府に誠実な対応を求め

る意見書提出に関する請願

なお「大気中及び土壌の放射線量の測定と測定結果の迅速

な公表を求める陳情」は9月8日の総務環境委員会で審査。


